
Manifestación por el futuro de los Bomberos: 20 DIC. 11:30h. ¡DESPERTEMOS, HA LLEGADO LA HORA!

Convocamos al conjunto de la plantilla del Cuerpo de Bomberos de la Comunidad de Madrid, a una manifestación el día 20 a las 11:30 horas, que partirá desde la DG de Función Pública, pasando por la Consejería de Interior y que acabará en la Puerta del Sol, en la que reivindicaremos y defenderemos nuestro futuro.

Lo veníamos avisando. En la primera Comisión de Seguimiento del Acuerdo del mes de julio, informábamos al nuevo DGE de que estábamos ante un conflicto en ciernes. Lejos de tomar decisiones, la situación del Servicio se ha ido deteriorando aun más de lo que lo ha hecho el último año, especialmente en los últimos meses. Da igual el área que se analice, todo está peor que antes:

- La situación del mantenimiento de los Parques es lamentable. Parques como Torrejón, Tres Cantos y Getafe, son la punta de lanza de un mantenimiento nefasto y una falta de inversión y recortes presupuestarios evidentes.
- Han tenido que pasar más de cuatro años para que los pliegos de los nuevos U2 salgan publicados, estos no llegaran a los Parques hasta 2025, en el mejor de los casos.
- La flota de vehículos del Cuerpo Bomberos ha tocado fondo. Sin vehículos de reserva, se tienen que vaciar unos Parques para sustituir los vehículos averiados de otros Parques.
- El AVANCE de otros Servicios de bomberos similares al nuestro, como el Ayuntamiento de Madrid, nos da envidia sana. Su última adquisición de ropa de parque cumpliendo la LPRL por su parte, nos hace preguntarnos a qué se dedican nuestros responsables.
- El avance de TRAGSA y las PROTECCIONES CIVILES es innegable, y ahora más que nunca, está en juego la competencia forestal del Cuerpo de Bomberos 100% Pública. Esto incluye al personal laboral de la Comunidad de Madrid.
- Parálisis absoluta en la Jefatura del Cuerpo de Bomberos. Desde hace meses, NADIE toma ninguna decisión, dejando en puestos de libre designación nuestro futuro. Llevamos 17 meses con un Jefe del Cuerpo en Comisión de Servicios, su puesto declarado desierto y sin designar a nadie definitivamente.
- Hace semanas que hicimos la propuesta de “Carrera Horizontal” para el Cuerpo de Bomberos y no hemos recibido respuesta por parte de nadie.
- Situación en RUINAS del Servicio de Formación que pone en riesgo tanto el reciclaje de la Plantilla como la formación de los procesos de oposición interna.
- Procesos de Oposición interminables de NNII y promoción interna, que están lastrando a todo el Cuerpo de Bomberos. Especial es la desprotección de nuestros JD en prácticas.

Por todo ello, convocamos al conjunto de la plantilla del Cuerpo de Bomberos de la Comunidad de Madrid, a esta manifestación el día 20, a las 11:30 horas, que partirá desde la calle de los Madrazo 34 (D.G. Función

Pública), seguirá por la calle Cedaceros y calle Alcalá (Consejería) hasta la llegada a la Puerta del Sol.

Convocamos a todas las categorías del Cuerpo de Bomberos, SIN EXCEPCIÓN, vestidos con uniforme U-1 y con el casco F1, sin siglas sindicales, sólo la plantilla del Cuerpo de Bomberos defendiendo nuestro FUTURO.

¡¡¡DESPERTEMOS, HA LLEGADO LA HORA!!!